
教評會就教育局公布 
因應新型冠狀疫情第二波衝擊，延後 DSE 考試，並取消英文及中文科考試等措

施。本會認為是照顧師生安全的適切公布。事實上，本會已於二月五日發報新

聞稿，當中有下列建議: 
1. 文憑試筆試宜順延一個月，即五月初開考，五月底結束；並取消中英文科的

口試。 
2. 因應評改需時，文憑試本年度可改於 8 月初放榜；聯招取錄結果於 8 月底公

布。 
3. 建議各大學、專上學院可延至 9 月底開課，以配合文憑試的延後安排。 
4. 文憑試的試場宜增加課室作考試場地，以減低考生大量聚集的機會。 
5. 所有試場的清潔狀况及空氣流通，必須符合防疫準則；並確保提供足够防疫

用品，如口罩及酒精消毒用品。 
6. 評核中心亦須符合防疫要求，確保閱卷員人數受限制，務以零傳染或零感染

為要求的標準。 
本會現時再出上述建議，期望教局及考評局繼續考量，予以落實。 
教育評議會執委會 
2020 年 3 月 21 日 


